
Du willst in einem Altenheim arbeiten? - Wir suchen dich!

Wir heißen Vitamedia Film und arbeiten für das Fernsehen. 2022 haben wir
einen Film mit Tim Mälzer und Menschen mit Behinderung gedreht. Darin
haben sie zusammen ein Restaurant eröffnet. Danach haben sie echte
Arbeitsplätze bekommen. Der Film hieß “Zum Schwarzwälder Hirsch – eine
außergewöhnliche Küchencrew und Tim Mälzer”.

Jetzt möchten wir einen neuen Film in einem Altenheim drehen. Menschen mit
Behinderung sollen hier einen richtigen Arbeitsplatz bekommen.

In unserem Projekt lernst du, wie man ältere Menschen gut betreut. Das
dauert ein paar Monate. Es findet wahrscheinlich im Frühling 2024 in Hessen
statt. Wir kümmern uns um deine Betreuung und deine Unterkunft für diese
Zeit.

Du bist über 18 Jahre alt? Du hast eine geistige Behinderung? Und du hast
Lust mitzumachen?

Dann melde dich gerne bei Sarah, Christine und Anne:

Telefon: 0221 1308 9445
E-Mail: casting@vitamedia.de

Wir freuen uns von dir zu hören!

Vitamedia Film

Christine Heekerens, Sarah Lau & Anne Waltermann

Gürzenichstraße 17, 50667 Köln

Website: www.vitamedia.de


